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Reunião do Conselho Diretor realizada em 25/02/2014 1 

ATA 2 

 3 

Às dez horas do dia vinte e cinco de abril do ano dois mil e quatorze, realizou-se 4 

na Sala de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 5 

Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 6 

Conselho Diretor, presidida pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura-FCC, 7 

Prof. Carlos Vainer e tendo os seguintes participantes: Decana do CCJE – Profª. 8 

Maria Lucia Werneck, Decania do CCMN – Prof. Rundsthen Vasques de Nader, 9 

SiBI/FCC – Coord. Paula Maria A. C. Mello, Editora da UFRJ/FCC – Diretora 10 

Adjunta Fernanda Ribeiro, Sup. Administrativa/FCC – Elizabeth Queiroz, Sup. 11 

Difusão Cultural/FCC – Izabel Azevedo, CBAE/FCC – Diretor Prof. José Sergio 12 

Lopes, CBAE/FCC – Luciana Lombardo, Assessora da Coordenação/FCC – Loana 13 

Maia, Assessor da Coordenação/FCC – João Batista O. Araújo, DCE – 14 

Representante Pedro Aquino Paiva, SEPHIS – Prof. Claudio Costa Pinheiro, SEPHIS 15 

– Eloisa Martin, Projeto Portinari – Andrea Falcão, Projeto Portinari – Profª. Suely 16 

Avelar, Projeto Portinari – Prof. João Cândido Portinari. O Prof. Carlos Vainer 17 

iniciou a sessão apresentando o Projeto Portinari. Falou sobre a importância 18 

dessa apresentação ao Conselho, a fim de que possam, oportunamente, se 19 

debruçar sobre um acordo ou protocolo de cooperação entre o Fórum de Ciência e 20 

Cultura e o Projeto Portinari. Em seguida passou a palavra ao Prof. João Cândido 21 

Portinari, que agradeceu a oportunidade e informou que o Projeto Portinari 22 

completará 35 anos no próximo dia 02/04/2014. Logo em seguida iniciou-se a 23 

exibição do filme, que tratava da obra de Cândido Portinari, falecido há cinquenta 24 

e dois anos, e da forma como todo seu material foi organizado para se chegar ao 25 

catálogo Raisonné, bem como das experiências vividas com a exposição Brasil de 26 

Portinari. O filme também apresentou trechos referentes à preparação da 27 

Exposição Guerra e Paz, trabalho com o qual o projeto está envolvido no 28 

momento. Em seguida abriu-se um diálogo sobre o material apresentado, 29 

finalizando com os agradecimentos do Prof. João Cândido Portinari e do Prof. 30 

Carlos Vainer. Dando continuidade à sessão, o Prof. Vainer apresentou o 31 

primeiro ponto de pauta: Aprovação das atas de sessões 2013 (maio, 32 

junho, julho, agosto, outubro e dezembro): as atas foram aprovadas na 33 

íntegra pela maioria dos membros, com 01 abstenção do DCE, mas pelo fato de 34 

terem sido encaminhadas em bloco para leitura, abriu-se a exceção de que se 35 

houver alguma observação posterior, a mesma  poderá ser apresentada. O 36 

segundo ponto de pauta: Convênio com o The South-South Programme for 37 

Research on the History of Development - SEPHIS. O Prof. Vainer informou 38 

que se tratava da assinatura de um convênio de cooperação com o SEPHIS, uma 39 

instituição holandesa, que trabalha sobretudo na área da cooperação South-40 

South, fomentando e apoiando projetos  de intercâmbio científico e acadêmico 41 

interinstitucional. Disse ainda que o convênio estava abrigado na Fundação 42 

Getulio Vargas/CPDOC, mas devido a questões administrativas ocorridas naquela 43 

Fundação, o SEPHIS não se sentiu em condições  44 
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de continuar desenvolvendo ali o trabalho que vinha fazendo. Sendo assim, o 1 

coordenador do projeto, Prof. Claudio Costa Pinheiro, procurou o Colégio Brasileiro 2 

de Altos Estudos com a possiblidade de que o projeto fosse aqui acolhido. O 3 

projeto foi então apresentado aos membros deste Conselho como uma proposta 4 

de convênio. Após a explanação feita pelo coordenador do SEPHIS e alguns 5 

questionamentos dos membros do Conselho, o convênio foi aprovado por 6 

unanimidade, com a indicação do Prof. José Sergio Lopes/Diretor do CBAE para 7 

atuar como coordenador responsável no âmbito da UFRJ. Antes de terminar a 8 

sessão, o Prof. Vainer falou sobre 02 informes, sendo ao mesmo tempo, um 9 

convite a todos os presentes, a saber: Diálogos Universitários em 10 

11/03/2014 – 17h, com palestra do Prof. Luís Davidovich, intitulada 11 

“Universidade: Os desafios e perspectivas para reinvenção de uma instituição 12 

multisecular num país da periferia”; Fórum Interuniversitário de Cultura/FIC 13 

em 12/03/14 – 10h – Ato solene de assinatura de convênio envolvendo 08 14 

(oito) Instituições de Ensino Superior (UFF, UFRRJ, IFF, UERJ, UENF, IFRJ, UNIRIO 15 

e UFRJ). Nada mais havendo a tratar, como Secretária Executiva do Fórum de 16 

Ciência e Cultura, lavro esta ata, que será assinada por mim e pelo Coordenador, 17 

tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos participantes desta sessão. 18 
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   ______________________                                 ____________________ 22 
     ROSILANE G. MOURA                                                              CARLOS VAINER 23 
 24 
   SECRETÁRIA EXECUTIVA                                                           COORDENADOR 25 
FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA                                          FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA 26 

 27 

 28 


	Reunião do Conselho Diretor realizada em 25/02/2014
	ATA

